

WARTA

Personel Satbrimob Polda Banten Juara 1 di Kejuaraan Menembak KASAL CUP 2021

Ayu Amalia - BANTEN.WARTA.CO.ID

Dec 14, 2021 - 21:14



(21/14/1

Serang – Personel Detasemen Gegana Satbrimob Polda Banten Briptu Aji Winata ikuti kejuaraan menembak Kasal Cup 2021 di Lapangan Tembak Jusman Puger, Kesatrian Marinir Hartono Cilandak, Jakarta Selatan pada Sabtu (11/12)

Kejuaraan menembak yang di selenggarakan dari tanggal 9-11 Desember 2021 ini di ikuti dari berbagai kesatuan seperti Group 1 kopasus, Kopaskhas, Marinir serta dari satuan Brimob dan perwakilan PERBAKIN masing masing daerah. Kegiatan ini sendiri di buka langsung oleh Kepala Staf Angkatan Laut (KASAL).

Dalam sambutannya Kepala Staf Angkatan Laut (Kasal) Laksamana TNI Yudo Margono mengatakan bahwa kemampuan menembak perorangan, baik laras panjang maupun laras pendek merupakan salah satu kemampuan dasar seorang prajurit. Kemampuan tersebut harus terus dipelihara, bukan hanya untuk mempertahankan kemampuan dasar keprajuritan, tetapi juga untuk menjaga naluri tempur sebagai seorang prajurit.

Pada kejuaraan tersebut Briptu Candra Aji Winata, Anggota Detasemen Gegana Satbrimob Polda Banten yang berhasil menjadi Juara 1 Team Kelas HPR 100 Meter Plat Open di Kejuaraan Menembak Kasal Cup 2021 dengan memperoleh nilai 390.

Dansat Satbrimob Polda Banten Kombes Pol Dwi Yanto Nugroho mengungkapkan rasa bangganya kepada Briptu Aji Wunata yang telah menampilkan kemampuan terbaiknya dalam kejuaraan tersebut. "Capaian ini sangat membanggakan untuk saya, khususnya Satuan Brimob Polda Banten karena telah berhasil meraih hasil yang maksimal di kejuaraan bergengsi dan yang pasti lawan yang di hadapi adalah orang orang yang memiliki kemampuan yang sangat terlatih," terang Dwi Yanto Nugroho, Selasa (14/12).

Dengan raihan prestasi ini, akan semakin menambah rasa percaya diri, menjadi vitamin penambah motivasi dan semangat para anggota yang lain untuk bersaing lebih keras lagi agar bisa membawa Satuan tercinta kita ini harum di instansi lain karena kemampuannya," tutup Dwi Yanto Nugroho.